



心はずむ春によせて

校長 福井 真千子

寒くて凍えそうな冬に終わりを告げ、春がやってきました。

春は英語で「spring スプリング」、バネのように弾む気持ちになる季節だからでしょうか。スペイン語では「primavera プリマベラ」、言葉の響きがかわいらしく思えて、スペイン村で教えてもらった時にすぐに覚えた言葉です。

季節の移り変わりをいち早く感じてくれているのは、毎日通学路を歩いている子どもたちではないでしょうか。

子どもたちは実にいい目をしています。

朝、横断歩道で一瞬の言葉かけをしてくれる子どもたちがいました。

「校長先生、つくし。つくしが出ています。」と。

寄り道をしてつくしを摘んできたわけではなく、歩きながら、道脇につくんと、顔を出したつくしを見つけてほとばしった言葉でした。よく気がついたなあと驚き、みずみずしい感性を持った子どもたちに拍手！でした。

今、学校では、卒業式に向けての準備をがんばっています。また、各学年で一年間の学習のまとめを行っています。そして、来週には学級を閉じることになりますので、気持ちを引き締めていこうと声を掛け合っています。

3月の詩の暗唱は、谷川俊太郎さんの詩集から「生きる」と「ともだち」を選びました。いずれも長い詩ですが、多くの子どもたちが気に入って読んだ〈連〉を紹介します。

「ともだち」

谷川 俊太郎

ともだちって

ともだちって かぜがうつっても へいきだって いってくれるひと。

ともだちって いっしょに かえりたくなるひと。

ともだちって おかあさんや おとうさんにも いえないことを そうだんできるひと。

ともだちって みんなが いっちゃったあとも まっててくれるひと。

ともだちって そばにいないときにも いま どうしてるかなって おもいだすひと。



校長室で暗唱を終え、ほっとした表情の子どもたちに、「いいよねえ、こんな友だちって。」と話かけると、どの子もいい笑顔を見せて、「うん、いい。」と、しみじみとうなずきました。この一年、友だちを大事にできたか、ちょっと言い過ぎたことはなかったか、呼び捨てにしなかったか振り返ってほしい。

4月

行事予定		
6	金	入学式準備(6年登校 8:45) P T A本部部長合同会議 19:30
9	月	交通安全指導 (9日~13日) 新任式・始業式・入学式 10:00
10	火	町別児童会
11	水	1年下校 11:30 2年以上給食開始 (5校時)
12	木	1年下校 11:30 委員会活動
13	金	1年給食開始
16	月	安全パトロール
17	火	全国学力・学習状況調査 (6年) 国語・算数・理科
18	水	家庭訪問①
19	木	家庭訪問②
20	金	心電図検査 1・4年 8:45~ 家庭訪問③ 第2回評議委員学級委員合同会議
23	月	家庭訪問④
24	火	家庭訪問⑤
25	水	集金日
27	金	第3回P T A評議委員会 19:30
29	日	昭和の日
30	月	振替休日

3月20日 (火)

8:30-8:50 卒業生/保護者受付
よろしくお願ひします。



心を込めて23名の卒業をお祝ひしましょう。

・寒暖の差が大きく、会場は寒さを伴いますので、防寒対策をお願いします。式場ではジャンパーを着ないことにしていますので、下着などで暖かくしてきてください。

春休みは「前しまつ」で

春休みを前に、子どもたちは気分的にうきうきしている様子があります。全ての学習が終わり、開放的になる訳ですが、春休みこそ、学年の「後始末」と新学年始まりの「前始末」を行っておくときなのです。「前始末」は聞き慣れない言葉ですが、巡回相談員桂田総司先生の造語です。

次の学年への滑らかな接続をするためには、きちんと後始末と前始末を行いなさいと教えていただきました。まとまった宿題がなくても、基本的な生活習慣を見直したり、復習をしたり、新学期に向けて心身の準備をすることが大事です。

春休み前に、ぜひ、お子さんとどんな春休みにするか話し合ってください。

遊び方や出かけるときの約束も確認してください。



お知らせ

校庭の環境整備についてお知らせと、お願ひをいたします。

- ① 春休み期間に除草対策として運動場に「塩化カルシウム」を散布します。
- ② 校庭、前庭に犬(首輪有り)猫(飼猫か野良猫か判別できません。)がよく進入し、花壇に糞尿が入り込むこともあり、児童の栽培活動にも影響があるので、困っています。何か対策ができればご協力ください。